



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN
BOLETÍN DE PRENSA N° 228
15 de agosto de 2022

Prestigioso Geógrafo Urbanista visitó la Facultad de Arquitectura y Urbanismo

La Facultad de Arquitectura y Urbanismo, de la Universidad Central del Ecuador realizó el 9 de julio un conversatorio con el geógrafo urbanista Jordi Borja Sebastia. El evento se desarrolló en la biblioteca de la FAU, contó con la asistencia de docentes y estudiantes.

El conversatorio inició con el saludo y agradecimiento a los asistentes por parte del Decano de la Facultad de Arquitectura y Urbanismo, Sergio Bermeo, quien indicó que el propósito del evento era conocer más acerca del invitado y su experiencia en el campo de la arquitectura. Además, presentó el perfil profesional y personal del invitado.

Jordi Borja, agradeció por la asistencia de docentes y jóvenes talentos en la arquitectura. Asimismo, expuso datos relevantes de su biografía y su vida personal en su natal España. Durante el conversatorio también presentó puntos sobre su rol político y explicó la coyuntura de la época.

A.C.

